

FUSSBALL-PLATTFORMEN- ZU KOMMENTIERENDE BEHAUPTUNGEN

Hier geht es darum, Behauptungen und praktische Fälle vorzulegen und die Teilnehmer zu bitten, diese zu kommentieren, um ihre Ansichten/Empfehlungen/Vorschläge zur Verbesserung der Problematik zu teilen:

Die Aufgaben eines Ordners sind einfach.

Mit ihrem Namen versehene Becher würden die Fans nicht so leicht aufs Spielfeld werfen.

Die Polizei sollte bei festgestellten Verstößen, beispielsweise dem Tragen einer Sturmhaube, noch strenger vorgehen.

Eine Nulltoleranz in Bezug auf Pyrotechnik ist die sicherste Methode für alle im Stadion anwesenden Personen während der Spiele.

Nur durch Anzünden pyrotechnischer Gegenstände zu Beginn jeder Spielbegegnung kann für Stimmung gesorgt werden.

Es wäre besser, die Einlasskontrollen mit Hilfe von Polizeikräften durchzuführen.

Es ist besser, die Polizei außerhalb der Stadien zu halten und sie nur bei schweren Zwischenfällen zu rufen.

Die Anwesenheit von Spottern auf den Tribünen wirkt abschreckend und wahrt die Rahmenbedingungen. Ohne sie würde es zu viel mehr Zwischenfällen in den Stadien kommen.

FUSSBALL-PLATTFORMEN- ZU KOMMENTIERENDE BEHAUPTUNGEN

Kein Fußballspiel ohne Ordner; Letztere sind zum Wohle der Fans anwesend.

Ordner sollten sich nicht um die Sicherheit kümmern.

Jeder Fan ist ein potenzieller Ordner.

Es gäbe mehr Bewerber für die Funktion eines Ordners, wenn die Ordner besser in den Club eingebunden wären,

Es würde weniger Zwischenfälle geben, wenn die Gästefans besser behandelt und beachtet würden.

zum Beispiel durch ein auf ihrer Dienstjacke gesticktes Logo des Clubs.

Nur durch Anzünden pyrotechnischer Gegenstände zu Beginn jeder Spielbegegnung kann für Stimmung gesorgt werden.

Beim Anzünden pyrotechnischer Gegenstände werden giftige und gesundheitsschädliche Stoffe freigesetzt.